

白川(しらかわ)地区 まちづくり協議会だより

皆さんお元気ですか！
 ・上白木 25世帯
 ・下白木 82世帯
 ・小川 116世帯
 白川地区的世帯数(令和5年8月末現在)

お知らせ！ 毎月各ご家庭にお届けしております!!

- ① 今年度より、毎月のまちづくり協議会の活動の様子を紹介させて頂いております。
- ② 今回の9月号は7月中旬から8月中旬までの活動の様子を掲載いたしました。

9月号は『夏祭り』特集です。どうぞお楽しみください！

7/30(日)、8/7(月) 盆踊り練習



8月12日(土)に開催される『夏祭り』に向け、盆踊りの練習を行いました。

上白木在住の丹羽さんにご指導をいただき、参加された住民の皆さんは熱心に踊りを練習しました。

最初はぎこちなかつた踊りも終盤には音楽に合わせてスムーズに踊れるようになりました。

盆踊りの種類は4曲。『灯踊り』と称される「亀山音頭」「亀山小唄」。他「炭坑節」「石水渓音頭」です。両日とも老若男女、総勢100名ほどの方が熱心に汗を流しました。

12日(土)の本番がとても楽しみです。



8/12(土)『夏祭り』本番

白川地区夏祭りが4年ぶりに開催されました。

台風6号は朝鮮半島に去り、台風7号がやってくる中、幸い二つの台風のはざまで、好天の中無事に開催することができました。

17時模擬店開店、18時からは佐野会長の開祭宣言に始まり盆踊り(亀山音頭、亀山小唄、炭坑節、石水渓音頭の4曲)。

盆踊りは上白木在住の丹羽先生にご指導いただき、皆さん踊りの輪の中で大人も子供もとても楽しそうに活き活きと踊っていました。

地区住民、三世代にわたり、また、長田県議、深水市議さん方も駆けつけてください、老若男女約150名が集い、踊り中心に久しぶりにおおいににぎわいました。

お陰様で模擬店(焼きそば、ドリンク、フランクフルト、かき氷および婦人会の白玉フルーツ)はほぼ完売。子ども会・PTAの射的、おもちゃ販売も子どもたちにとても好評でした。

ご参加いただきました皆様、誠にありがとうございました。

また、運営委員の皆様、ご協力ありがとうございました。

